

ACTION EUROPÉENNE POUR L'EDUCATION, L'INVENTION ET L'INNOVATION AZIONE EUROPEA PER L'ISTRUZIONE, L'INVENTIONE E L'INNOVAZIONE ACTION IN EUROPE FOR EDUCATION, INVENTION AND INNOVATION AKTION IN EUROPA FÜR BILDUNG, ERFINDUNG UND INNOVATION ACCION EUROPEA DE EDUCATION, INVENTION E INNOVACION

European Group of Inventor-Federations and Associations Europäische Vereinigung von Erfinder-Verbänden und -Vereinen Groupement Européen de Fédérations et d'Associations d'Inventeurs ESPACE ENTREPRISE

27, Rue du Champ de Mars

F-57200 SARREGUEMINES

Tel: 03 87 98 75 75

Fax: 03 87 98 27 27

E Fax: 03 87 98 27 27

E E-mail:

espace-entreprise@espace-entreprise.fr

Siège social:

Maison de l'Innovation F-67000 STRASBOURG

Le Trésident

Monsieur Alain SOULOUMIAC 12 rue Jules Gautier F-92000 NANTERRE

Sarreguemines, le 25/02/2003

Cher Monsieur SOULOUMIAC,

Dès 1993, vous avez été nommé conseiller du directoire d'\*AEI\*, le Groupement Européen de Fédérations et d'Associations d'Inventeurs.

En tant qu'expert en propriété industrielle, vous vous êtes particulièrement distingué par l'étendue de vos connaissances, la pertinence de vos réflexions et l'efficacité de vos recommandations basées sur une longue expérience.

Pendant plus de dix années vous avez délivré vos consultations d'une manière particulièrement utile face aux défis que nous avons dû relever. Vos conseils nous ont particulièrement éclairé dans la conduite de la défense internationale des droits des inventeurs européens que nous représentons. Nous considérons votre contribution comme ayant exercé une influence appréciable sur l'évolution de la réforme du brevet européen dans la compétition avec les autres espaces économiques.

Ceci vous a valu l'estime unanime du directoire de notre Association. Au nom des principaux représentants européens des inventeurs, c'est donc avec plaisir, et avec gratitude, que nous établissons pour vous cette lettre de recommandation, afin que vous puissiez vous prévaloir de la qualité des services rendus pour la défense du patrimoine technologique de l'Europe et de la promotion du progrès technique et économique auxquels vous avez contribué avec dénouement.

Nous nous tenons à la disposition des parties intéressées pour de plus amples renseignements en tant que de besoin, nous vous prions de croire, Monsieur le conseiller, à l'assurance de nos sentiments distingués, dévoués et amicaux.

Pour le Directoire Georges HERRMANN, Ing. Dipl

Président \*AEI \*

## **TRANSLATION**

Subject: Letter of recommendation

Dear Mr Souloumiac,

From 1993 onwards, you have been appointed as Counsellor to the Executive Board of \*AEI\*, the Federation of European Inventors' Associations.

As an expert in industrial property, you were distinguished by the extent of your knowledge, the relevance of your thoughts and the effectiveness of your recommendations.

For over ten years you have delivered highly useful consultations on the way our Federation should meet its challenges. Your advice has given orientations on the right conduct to adopt in order to defend the international rights of the European inventors we represent. We consider your contribution has had a significant influence on the evolution of the reform of European patents in competition with the other economic areas.

This earned you the unanimous esteem of the Executive Board of the Association. On behalf of the main representatives of the European inventors, it is with pleasure and gratitude, we designed for you this letter of recommendation, so you can avail yourself of the quality of services you have delivered to defend the European technological heritage and to promote the general technical and economic progress.

We remain at the disposal of all interested parties for further information as required, please believe, Mr Counsellor, the assurance of our highest consideration, devoted and friendly.